



ROTARY CLUB

1660^{me} District de Pontoise



ANNEE 2005 - 2006

Président

Jean-Claude FISCHER

Agir Volontairement

Ensemble pour Réussir

BULLETIN du CLUB n° 40

Réunion Statutaire du 13 juin 2006

<u>Président de séance</u>	Jean-Claude FISCHER
<u>Absents excusés</u>	Frédéric GIRAUX , Sébastien DESPLAND, Bernard CHICHEPORTICHE, Patricia RASPILLER et Jean-Yves BOEFFARD.
<u>Présences extérieures</u>	Jean et Nelly QUENTIN à l'occasion de la passation de pouvoirs du Club de Conflans le 9 juin à Maisons Laffitte.

Avant la tenue de l'Assemblée Générale , le Président fait le point sur divers sujets en cours =

◆ Le **règlement intérieur** est adopté définitivement après d'ultimes ajustements présenté par le rapporteur Pascal LANGLET.

◆ La **brocante** – Très belle journée, chaude, sympathique avec un résultat de 680 € grâce à une participation importante pour l'organisation et la vente et bien sûr le déjeuner chez nos amis LECANU.

◆ Le **Karting** – Fernando fait un dernier point sur l'épreuve de vendredi. Dès et déjà , on peut considérer anticiper un grand succès pour l'opération qui regroupe 29 équipes.

Pour finaliser ce succès, il convient de prévoir :

- une participation d'opérateurs dès vendredi matin pour l'installation des stands, rendez-vous à 9 h. à Cormeilles-en-Vexin.
- Une participation nombreuse de nos Membres et de leur conjoint pour la tenue de la buvette et la vente de billets de tombola.
- Pour la tombola nous avons 2000 billets à vendre au prix unitaire de 2 € avec en jeu une montre d'une valeur de 800 €.
Chacun peut prévoir à sa convenance un lot complémentaire qui permettra d'étoffer la tombola et la rendre plus attractive.
- la réalisation des pâtisseries qui seront vendues sur le stand au profit du club.
- Il est prévu des plateaux repas préparés par Jacques VALADON

./.

La soirée du Président le vendredi 23 juin au « César Palace » à Paris

Rappel : pour les participants, le rendez-vous est fixé à 20 h15 , 23 avenue du Maine devant le théâtre .

Arrive ensuite l'assemblée générale où chaque Président de Commission présente le bilan de l'année rotarienne avant le rapport général du Président.

Commission Jeunesse –Pascal LANGLET

- 1) le contact avec le Rotaract a pu être maintenu et s'est révélé utile pour permettre à nos jeunes amis de continuer à s'investir dans des actions qui honorent notre organisation.
- 2) le Club de Pontoise, grâce aux familles BOEFFARD et GIRAUX, a pu participer à l'accueil des jeunes provenant de tous les continents et qui viennent découvrir notre pays.
- 3) le club a poursuivi sa politique de soutien financier des jeunes ayant des projets originaux de développement à l'International et qui nous donne l'occasion de découvrir une autre vision du monde.

Commission Intérieure – Parick LOGE

Le bilan est globalement positif avec =

- 2 admissions qui compensent 2 départs
- Un coin du feu dont le succès ne se dément pas.
- Une assiduité raisonnable, même si certains pourraient mieux faire .
- Des relations significatives avec les clubs voisins.
- Une conférence mensuelle, en général de très bon niveau.

Commission Intérêt Public – Présentée par Jean-Claude FISCHER

Le voyage en Suisse s'est déroulé dans d'excellentes conditions , même si notre participation est probablement trop faible.

A l'avenir il faudra peut-être envisager une autre date (en hiver) qui pourrait nous donner l'occasion de rencontrer la Suisse sous la neige (ce sera le programme du Président de l'année 2007/2008).

Le **Prix Servir** a été une nouvelle fois l'occasion de marquer notre intérêt pour ceux qui ont su faire preuve de bravoure et de générosité.

Commission Action Professionnelle – Présentée par Jean-Claude FISCHER

Le Prix du Travail Manuel auquel nous avons été associé pour la première fois a été un grand succès.

Rapport du trésorier - Bernard PICHON

Notre trésorier présente un bilan provisoire dans l'attente du bilan définitif qui sera établi à la fin de l'année rotarienne.

Notre situation est marquée par une baisse des frais généraux, due notamment à la suppression de l'envoi des bulletins par la poste.

Au 30 juin la situation devrait être équilibrée.

Rapport moral du Président

Finalement 12 mois c'est court pour une année de présidence, pour innover, chercher de nouvelles ressources, mettre en place de nouveaux moyens de développement ...

./.

Cette présidence, à chacun son tour, je l'ai vécue aisément, appliquant le programme qui vous avait été remis début juillet.

Mais ce qui m'a semblé le plus important c'est la bonne ambiance générale que vous avez donnée au Club, c'est probablement la raison pour laquelle tout a été facile.

Ce rapport doit rappeler quelques actions, mais je ne souhaite pas faire dans la litanie n'ayant pas le talent de Prévert ou Pérec, aujourd'hui ce serait plutôt du Bénabar sans musique.

Des conférenciers extérieurs sont venus s'entretenir avec nous, d'autres sujets furent statutaires ou historico politiques.

Des sorties ; pédestres, magique, sportive, helvétique ou musicales, et également historiques (AN, souterrains).

Les manifestations traditionnelles auprès de la jeunesse comme le salon où nous présentons nos métiers, la réception des jeunes étrangers, les relations avec le rotaract, d'autres actions pour féliciter ceux qui ont fait acte de bravoure , ou de la banque alimentaires, le coin du feu, don du sang, la question ludique.

Celle pour rappeler les années de vie et de rayonnement du Club, les brocantes et leur accompagnement sympathique, arrosé et gustatif, la double visite du Gouverneur, la récolte de livres pour la Thaïlande, un peu de parution dans la presse pour médiatiser le ROTARY.

Il reste l'action phare qui se déroulera vendredi à laquelle chacun a été appelé, avec vigueur, à contribuer puis la sortie du César Palace.

2 Actions nouvelles ont été concrétisées :

La mise en place puis l'envoi, à la quasi-totalité des Membres et des Clubs proches, du bulletin par internet et l'implication de ceux qui ont contribué à cette novation.

Le toilettage du règlement intérieur.

Enfin je ne termine pas sans signifier ma gratitude aux Membres du Comité pour leur concours efficace, amical et dévoué.

Et la satisfaction d'avoir intronisé 2 nouveaux Membres, ayant l'espoir que d'autres s'avancent vers nous.

Ce n'est sans doute pas tout , car ce fut éclectique, permettant à chacun d'y trouver son compte, de participer et d'apporter sa contribution personnelle. Si tel n'était pas le cas, si aucune de ces actions n'avait été suivie par l'un d'entre nous, il devrait s'interroger sur sa place dans le Club.

La tâche se termine, j'espère l'avoir accomplie, que chacun ait pu trouver quelques satisfactions, que parmi les actions de l'année, certaines aient pu répondre aux attentes de la plupart et je vous salue très amicalement car c'est ce soir ma dernière réunion statutaire de Président avant la passation de pouvoirs du 28 juin .

Je vous demande d'applaudir votre futur Président Patrick qui me remplacera mardi prochain.

Le bulletinier

Claude CHEVRIER